

# 春日井市立高森台中学校

すてきな一日は、気持ちのよい挨拶から！高森台中学校が大切にしている、自慢の取組の一つです！

## 〈本校の道徳教育の重点目標です！〉



- 生命を尊重し、心身の健康に努め、節度と調和のある生活を目指す。
- 自主、自立の精神を培い、自分の言葉に責任のもてる態度を育てる。
- いじめをなくし、人の痛みの分かる心を育てる。
- 人を思いやる心を持ち、互いに励まし合い、高め合おうとする人間関係を育てる。
- 公共心を伸ばし、社会連帯の精神、社会奉仕の気持ちを育てる。

生徒会「朝のあいさつ運動」の様子

「おはようございます！」昇降口を通る生徒が、爽やかな挨拶を交わします。校内では、廊下でも、教室でも、元気な挨拶が聞かれます！



## 家庭・地域の方へ

家庭・地域の皆様のおかげで、高森台中学校の子どもたちは、明るく、健やかに毎日を過ごしています。学校でも、人間関係づくりの第一歩として、「あいさつのできる高中生」を目指して取組を継続しています。

御家庭や、地域でも、子どもたちに「おはよう」「こんにちは」「さようなら」などのお声掛けを、よろしくご協力お願いします。



みんなで子どもの心を育むために

**愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！**

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック